



Inspírate ¡Usa tu creatividad!

Cuenta con el apoyo de especialistas en tecnología

Piensa en **GRANDE**
Diseña una aplicación

Preguntas frecuentes

¿Qué es AWS?

Amazon Web Services (AWS) es la plataforma en la nube más completa y ampliamente adoptada del mundo, y ofrece más de 200 servicios completos desde centros de datos de todo el mundo. Millones de clientes, incluidas las empresas emergentes de más rápido crecimiento, las empresas más grandes y las principales agencias gubernamentales, utilizan AWS para reducir los costos, ser más ágiles e innovar más rápido. AWS es una empresa de Amazon.com.

Obtenga más información sobre qué es la computación en la nube en este vídeo:

<https://www.youtube.com/watch?v=mxT233EdY5c&t=2s>

¿Cuánto cuesta participar en AWS GetIT?

El programa está totalmente financiado y está disponible sin costo alguno para escuelas, educadores y estudiantes.

¿Mi escuela tiene que participar en la competencia?

No, esto es opcional para todos los centros educativos.

¿Quiénes son los embajadores y cuál es su función?

Los embajadores de AWS GetIT son profesionales de la tecnología conectados con comunidades históricamente infrarrepresentadas de los equipos y clientes de Amazon o AWS. A los embajadores les apasiona inspirar a la futura generación de líderes tecnológicos inclusivos y diversos. Cada escuela que participa en AWS GetIt cuenta con un embajador de AWS GetIT.

Invitación a participar en programa AWS GetIT

Durante el programa, los embajadores presentan AWS GetIt a los estudiantes mediante una presentación inicial y ayudan a los equipos de estudiantes con la idea de su aplicación y la presentación de un concurso, además de brindar apoyo continuo para garantizar que los profesores y los estudiantes aprovechen al máximo su experiencia.

¿Quién puede participar en AWS GetIT?

Pueden participar todos los estudiantes de 11 a 15 años matriculados en una escuela o institución en la que se ofrezca AWS GetIT. AWS GetIT recomienda encarecidamente a todos los centros educativos que se aseguren de que la participación sea inclusiva y representativa de la población escolar, y que al menos el 50% de los participantes en el programa sean niñas y otros estudiantes de comunidades subrepresentadas. AWS GetIT quiere dar la bienvenida a todas las personas para garantizar la promoción del intercambio equitativo de conocimientos sobre las oportunidades que ofrece la tecnología y combatir el estereotipo de género en el sector tecnológico.

Soy una escuela con necesidades educativas especiales. ¿Podemos participar en AWS GetIT?

¡Sí! Podemos ayudar a su escuela realizando ajustes y proporcionando apoyo adicional mediante llamadas telefónicas y videollamadas durante el programa.

¿Qué oportunidades están disponibles para los centros educativos, los profesores y los estudiantes después de completar AWS GetIT?

Desde unidades y actividades de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM) para las aulas de primaria y secundaria hasta contenido de aprendizaje autodidacta, AWS ofrece oportunidades para que los estudiantes, profesores y centros educativos exploren los programas durante o después de terminar AWS GetIt, entre los que se incluyen:

- AWS Educate: cientos de horas de formación y recursos autodidactas para los estudiantes que recién comienzan a utilizar la nube, incluidos laboratorios prácticos en la consola de administración de AWS

Invitación a participar en programa AWS GetIT

¿Dónde puedo enviar mis preguntas adicionales?

Si tiene alguna pregunta sobre AWS GetIT:

Obtenga más información en: <https://aws.amazon.com/es/education/aws-getit/>

Póngase en contacto con nuestro equipo en: info@movimientostem.org